

EKSPOS

Malam Ramah Tamah Penuh Keakraban Gubernur Sulsel Bersama Pemkab, HUT Barru Ke-63

Rudy kahar - BARRU.EKSPOS.CO.ID

Feb 26, 2023 - 01:11



BARRU-Pemerintah Kabupaten Barru melaksanakan acara ramah tamah dengan Gubernur Sulawesi Selatan merupakan Rangkaian Hari Ulang Tahun kabupaten Barru yang ke-63, di Baruga Singkeru Ada'E Rujab Bupati. Sabtu malam, 25/02/2023

Mengawali Sambutan, Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh. Msi, mengucapkan Selamat datang Pak Gubernur dan terima kasih atas kesediaanya hadir sekaligus bersedia menginap di barru untuk mengikuti seluruh rangkaian acara Hut Barru yang ke-63. Salah satu Rangkaian yang di ikuti Gubernur Sulawesi Selatan adalah acara malam Ramah Tamah guna menjalin keakraban dengan Lingkup pemda

Barru dan masyarakat kabupaten Barru. Ujar Suardi Saleh

Lanjut, Gubernur Sulawesi Selatan Andi Sudirman Sulaiman, bahwa satu kebanggaan tersendiri bagi saya bisa hadir di acara HUT Barru ke-63, terima kasih atas sambutan pak bupati barru yang telah menjamu kami dengan rasa kekeluargaan. Saya merasa bagian dari barru juga karena pernah tinggal dan bersekolah di kabupaten Barru semasa kecil, ada nilai history tersendiri buat saya pribadi barru. Terang sudirman

Dipertengahan acara Ramah tamah, Gubernur bercerita " Waktu saya ikut pilgub tahun 2019 ada beberapa cerita dengan pendukung lawan politik pada saat itu, tapi itulah politik kalah menang soal biasa, tapi menjadi luar biasa ketika kita mampu merangkul lawan politik kita sebagai kawan, sambil becanda dan tawa dengan penuh keakraban sudirman Sulaiman selalu berpedoman dengan kisah Rasulullah SAW, Bahwa Beliau adalah Suri tauladan pemimpin bagi kita semua, yang tidak menganggap lawannya sebagai musuh.

Gubernur juga berpesan kepada kepala desa bahwa program "Anti Marger" Atau anti malas bergerak, Bisa diterapkan didesa masing-masing sehingga mencapai tubuh yang sehat dan pemikiran yang positif dalam menjalankan roda pemerintahan desa.

Ringkas Sudirman Sulaiman, tolong bagi semua kepala desa untuk memanfaatkan anggaran dana desa dalam meningkatkan pertumbuhan ekonomi masyarakat desa. Tutup

Turut hadir Ketua Tim Penggerak PKK drg.Hj Hasnah Syam,MARS dan Ketua DPRD Barru Lukman.T. Selain itu, dihadiri unsur Forkopimda, Sekda Barru , kepala RSUD Lapatarai Barru, Kejari Barru, para Kepala OPD, Kepala Bagian dan Camat dalam lingkup Pemda Barru serta 50 desa dan kelurahan Se-kabupaten Barru. (RK)